



## **RESUMEN**

**NOMBRE DEL ALUMNO: Rubí González Rodríguez**

**TEMA: Conjuntivitis**

**PARCIAL: 4°**

**MATERIA: Patología del adulto**

**NOMBRE DEL PROFESOR: Dra. Karla Patricia Cabrera García**

**LICENCIATURA: Enfermería**

**CUATRIMESTRE: 6°**

**FECHA DE ENTREGA: 30/07/23**

## CONJUNTIVITIS

Es toda afección conjuntival originada tanto por microorganismos infecciosos como por causas inflamatorias (alergias, toxinas, traumatismo, enfermedades sistémicas). Son muchos los factores para que una persona tenga conjuntivitis, como las alergias son un claro ejemplo de ello. Entre ellas encontramos la conjuntivitis bacteriana aguda en esta se encuentran varios gérmenes causantes los cuales son *Staphylococcus aureus*, *Staphylococcus epidermidis*, *Streptococcus pneumoniae*, *Streptococcus pyogenes* y *Haemophilus influenzae*. Por último, *Moraxella lacunata* es la causa más frecuente de blefaroconjuntivitis angular en adolescentes.

También encontramos otro tipo de conjuntivitis la cual es bacteriana hiperaguda en esta es más frecuente en los recién nacidos ya que la infección es procedente del tracto uterino en el cual los recién nacidos corren un gran riesgo, es muy grave y para ello debe de tratarse de manera urgente y requiere de tratamientos inmediatos, por eso la importancia de ponerle las gotitas al recién nacido como el cloranfenicol, la cual se aplica en los dos ojos para contrarrestar la posibilidad de esa afección. La conjuntivitis catarral subaguda se produce principalmente por *Haemophilus influenzae*.

Lo síntomas que se presentan de manera general son enrojecimiento de la parte blanca del ojo, inflamación de la conjuntiva (la capa fina que cubre la parte blanca del ojo y el interior del párpado) o de los párpados, pueden tener más cantidad de lágrimas, sensación de tener un cuerpo extraño en el ojo o ganas de restregarse el ojo en la cual muchas personas lo hacen, sentir picazón e irritación o ardor y presentar secreciones (pus o mucosidad). Pero si clasificamos los síntomas de acuerdo a las causas son diferentes entre ellas se encuentran la conjuntivitis viral que puede ocurrir con los síntomas del resfriado, la influenza (gripe) o de otra infección respiratoria, por lo general, comienza en un ojo y puede pasarse al otro dentro de los pocos días, las secreciones del ojo suelen ser acuosas en lugar de espesas. Encontramos la conjuntivitis bacteriana esta se asocia más comúnmente a secreciones (pus), que pueden hacer que los párpados se peguen, a veces, ocurre con una infección de oído. También está la conjuntivitis alérgica en esta afecta ambos ojos, puede producir picazón, inflamación y lagrimeo intensos de los ojos, podría ocurrir con síntomas de alergia, como picazón de la nariz, estornudos, irritación de la garganta o asma. Por ultimo encontramos la conjuntivitis por irritantes en la cual se puede presentar lagrimeo y secreciones de las mucosas. Es importante tratar esta afección a tiempo ya que se puede contagiar fácilmente y las personas deben de estar informadas sobre los síntomas que esta causa.